



Part of  
**Siemens Caring Hands**  
For strong communities

Au profit du

**samusocial**

Avec le soutien de



*La Nuit de la Belle Etoile*

Mardi 20 janvier 2009

## **La Nuit de la Belle Etoile, une soirée de mobilisation contre l'exclusion**

**Le 20 janvier prochain se déroulera la troisième « Nuit de la Belle Etoile », une soirée caritative en faveur du Samusocial, organisée par la Fondation Siemens France avec le soutien de la Réunion des musées nationaux.**

Dans le contexte particulier de la crise économique et d'aggravation sensible de la précarité, Siemens France et la Réunion des musées nationaux prennent l'initiative de s'associer pour soutenir l'action menée en faveur des grands exclus. Cette soirée de mobilisation réunira quelque 300 dirigeants d'entreprise autour du Samusocial et de son Président-Fondateur, le Dr Xavier Emmanuelli.

Philippe Carli, Président de Siemens France, souligne l'engagement de Siemens sur le terrain social : « Depuis 2002, la Fondation Siemens France s'engage avec le Samusocial auprès de ceux qui luttent contre l'exclusion et favorisent la réinsertion des personnes les plus en difficultés. En renforçant les maraudes, en améliorant l'accueil des populations en détresse, il est possible de recréer des liens avec ceux qui ont perdu leur autonomie. En leur tendant la main, il est de notre responsabilité de les aider à remonter les marches qui mènent à la dignité et à l'emploi ».

Pour cette troisième Nuit de la Belle Etoile, le Samusocial bénéficie du cadre prestigieux des Galeries nationales du Grand Palais. « La présence cette année encore, aux côtés du Samusocial, de Siemens, qui avait créé la première Nuit de la Belle Etoile en 2006, et de la Réunion des musées nationaux, confirme l'élan de solidarité autour de cette urgence qui nous rassemble. Cet événement s'ancre dans le temps et devient une manifestation culturelle en faveur des plus démunis » souligne le Dr Emmanuelli.

Grâce au soutien de la Réunion des musées nationaux, cette troisième édition de « la Nuit de la Belle Etoile » débutera par une visite de l'exposition Picasso et les maîtres, aux Galeries nationales du Grand Palais. Cette visite sera suivie d'un dîner caritatif qui réunira 300 dirigeants d'entreprises. Maître Francis Priest, Commissaire priseur au sein d'Artcurial, animera la vente aux enchères d'une œuvre de Robert Combas offerte par l'artiste et de 16 œuvres offertes par L'Oréal (gravures, estampes, pochoirs...). L'intégralité des dons récoltés durant cette soirée sera reversée au Samusocial.

# La Nuit de la Belle Étoile

Mardi 20 janvier 2009

## **A propos du Samusocial :**

La méthode « samusocial », mise en œuvre en 1993 par le Docteur Xavier Emmanuelli, propose et développe une approche nouvelle pour lutter contre l'exclusion sociale : cette méthode est déclinée de la philosophie du SAMU (Médical). Elle consiste à « aller vers » les personnes en situation de grande exclusion et se caractérise par : la Permanence, la Mobilité, le Professionnalisme et la pluridisciplinarité de ses interventions.

A l'instar du SAMU, le Samusocial considère les personnes secourues comme des « victimes » en danger, qui ne sont plus à même de demander de l'aide. En proposant une prise en charge complète, associant les aspects médicaux et psycho-sociaux, le Samusocial, au-delà de l'assistance immédiate et inconditionnelle, aide ces personnes à réacquiescer les codes de la vie qui vont leur permettre d'être autonomes : codes du corps, du temps... de l'autre.

Pour être toujours plus efficace et répondre au phénomène croissant de l'urbanisation qui génère partout dans le monde l'exclusion sociale, le Samusocial a élargi son champ d'action et ses missions. Sa méthode est appliquée aux mégapoles internationales (création du Samusocial International en 1998) et aux grandes villes de France (création en 2001 de la fédération Nationale des Samusociaux).

Le Samusocial s'est adapté aux contextes différents et à l'évolution permanente de l'exclusion, en développant des missions dans quatre domaines d'intervention :

- l'Urgence : méthode pour sortir de l'urgence,
- la Post-urgence : une étape vers l'autonomie,
- la Formation et l'enseignement : l'approche de la grande exclusion nécessite de grands professionnels,
- la recherche : étudier, évaluer, mieux connaître... pour mieux agir.

## **A propos de la Fondation Siemens France :**

Industrie, énergie, santé : Siemens contribue à améliorer la qualité de la vie de tous au quotidien. À la pointe des innovations technologiques, le groupe l'est aussi en termes de responsabilité citoyenne : dans le monde entier, la Fondation Siemens mobilise les énergies pour venir en aide aux populations en difficulté ou sinistrées.

En France, depuis 2002, cette dynamique est placée sous l'égide de la Fondation Siemens France. Elle participe à la construction d'une société plus solidaire en favorisant l'intégration de personnes en situation d'exclusion : personnes handicapées, sans-abri, jeunes issus des quartiers sensibles ou adolescents en perte d'autonomie.

## **Les 3 axes de la Fondation :**

- Lutter contre l'exclusion
- Mieux vivre l'hôpital
- Favoriser l'intégration professionnelle des jeunes



Part of  
**Siemens Caring Hands**  
For strong communities

Au profit du

**samusocial**

Avec le soutien de



# La Nuit de la Belle Étoile

Mardi 20 janvier 2009

Depuis sa création en 2002, la Fondation Siemens France a entrepris plusieurs actions visant à équiper ou rénover des centres d'hébergement d'urgence du Samusocial de Paris. Des salariés du groupe Siemens France ont ainsi participé à la remise en état de locaux insalubres. Parallèlement, la communication avec les personnes sans abris a pu être améliorée dans le département de Guyane grâce à la création de maraudes supplémentaires rendues possibles par la Fondation Siemens France qui a fourni un véhicule. Plus récemment, Siemens a équipé la Maison des femmes du Samusocial à Montrouge (92) en matériel électroménager pour que ce lieu bénéficie d'un cadre et d'un matériel adapté.

## **A propos de Siemens en France :**

Présent en France depuis 160 ans, Siemens, premier groupe européen de haute technologie, donne la priorité à l'innovation dans l'industrie, l'énergie et la santé. A travers ses 8 300 collaborateurs, 7 sites de production, de nombreux partenariats avec des écoles ou universités et pôles de compétitivité, Siemens France participe pleinement au rayonnement économique français y compris à l'international. Siemens France compte, en effet, des centres de compétences qui interviennent pour l'ensemble du groupe Siemens à travers le monde dans des secteurs de pointe comme les systèmes de transports automatiques, la métallurgie ou la distribution d'énergie. Siemens France réalise ainsi plus d'un tiers de son chiffre d'affaires à l'export. En 2008, le Groupe Siemens en France a réalisé un volume d'entrées de commandes de 3,3 milliards d'euros (au 30/09/2008).

[www.siemens.fr](http://www.siemens.fr)

## **Contacts :**

### **Siemens France**

Relations Presse

Barbara Ranavolo

Tél : 01 49 22 43 12 / 06 08 83 83 88

[barbara.ranavolo@siemens.com](mailto:barbara.ranavolo@siemens.com)

Direction de la Communication

Damien Rebourg

Tél. 01 49 22 43 15

[damien.rebourg@siemens.com](mailto:damien.rebourg@siemens.com)

### **Samusocial de Paris**

Relations Presse

Valérie Coton

Tel : 01 41 74 82 61

[v.coton@samusocial-75.fr](mailto:v.coton@samusocial-75.fr)

Mécénat

Frédéric Vernhes

Tel : 01 41 74 84 75

[f.vernhes@samusocial-75](mailto:f.vernhes@samusocial-75)

### **Rmn**

Relations Presse

Florence Le Moing

Tel : 01 40 13 47 62

[florence.lemoing@rmn.fr](mailto:florence.lemoing@rmn.fr)

Mécénat

Guillaume Robic

Tel : 01 40 13 41 48

[guillaume.robic@rmn.fr](mailto:guillaume.robic@rmn.fr)